

Distribusikan Bahan Pokok Murah di Kecamatan Tanete Rilau dan Barru, Dokter Ulfah: Wujud Kepedulian Pemda Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KLIKINDONESIA.ID

Aug 21, 2024 - 10:58



Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda Suardi MARS Hadiri Pendistribusian Bahan Pokok Murah di Kecamatan Tanete Rilau dan Kecamatan Barru

MARS Hadiri Pendistribusian Bahan Pokok Murah di Kecamatan Tanete Rilau dan Kecamatan Barru pada Rabu (21/08/2024)

Setelah sebelumnya di Kecamatan Tanete Riaja dan Kecamatan Pujananting, hari ini Pemerintah Kabupaten Barru melalui Dinas Koperasi, UMK dan Perdagangan (Diskumdag) kembali menggelar Pendistribusian Bahan Pokok Murah di Kecamatan Tanete Rilau dan Kecamatan Barru.

Titik pertama dilaksanakan di Aula Kantor Kecamatan Tanete Rilau tampak dipadati ratusan masyarakat penerima manfaat dari Kelurahan Lalolang dan Kelurahan Tanete.

Dalam sambutannya, Dokter Ulfah menyampaikan, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Pemerintah Daerah dalam meringankan beban ekonomi masyarakat untuk mendapatkan kebutuhan akan bahan pokok rumah tangga serta upaya dalam penanganan inflasi di Kab.Barru.



Dikatakan, anggaran kegiatan ini berasal dari dana fiskal Pemerintah Pusat yang diberikan kepada Pemerintah Daerah yang peruntukkannya untuk Penurunan Stunting, Penanaman Modal, Kemiskinan Ekstrem dan Pengendalian Inflasi.

Lebih lanjut, Pemerintah Kab.Barru melalui Diskumdag menyalurkan alokasi dana fiskal ini dalam bentuk pendistribusian bahan pokok murah bersubsidi dimana harga pasar untuk paket bahan pokok ini sebesar Rp.170 ribuan dan pada kegiatan ini dapat diperoleh masyarakat dengan harga Rp.50 ribu.

"Alhamdulillah, Pemerintah menyiapkan 92 paket untuk setiap desa / kelurahan dengan subsidi Rp.120 ribuan untuk setiap paket dimana masyarakat yang telah memenuhi bisa memperolehnya dengan harga Rp. 50 ribu dengan kualitas premium ", ungkapnya.



Dokter Ulfah berharap agar kegiatan ini tepat sasaran dan terus berkelanjutan ditahun-tahun berikutnya, semoga niat baik kita untuk selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat mendapatkan berkah dan ridho Allah SWT.

Selanjutnya, Dokter Ulfah melaksanakan kegiatan yang sama di Aula Kecamatan Barru dengan sasaran penerima manfaat masyarakat Kelurahan Tuwung.

Turut hadir Camat Tanete Rilau, Camat Barru, Sekcam Tanete Rilau, Sekretaris TP PKK Kab.Barru, Lurah Lalolang, Lurah Tanete, Wakil Ketua TP PKK Kec.Tanete Rilau, Ketua TP PKK Kel.Lalolang, Ketua TP PKK Kel. Tanete, masyarakat penerima manfaat.

(mhh/hpb)